



こんにちは日本共産党です

八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎047-767-5030 植田 進 ☎047-487-9754
伊原 忠 ☎047-488-7207 飯川英樹 ☎080-1239-8132

ホームページへ▶

市議団ホームページ <http://jcp-yachiyo.jp/>

共産党控室メール kyousan@city.yachiyo.chiba.jp

第449号
2020年3月30日
発行
日本共産党
八千代市議会議員団
八千代市大和田新田
312-5

八千代市の新型コロナ対策の新たな方針

八千代市の新型コロナ対策本部会議が27日開催され、今後の具体的な取り組みについての検討とともに、それに先立って25日、市長からのメッセージが発せられました。

八千代市は、これまで、イベントの中止や延期、公共施設の臨時休館、小・中学校の臨時休校と、それに伴う小学1~3年生と特別支援学級児童生徒の受け入れ場所の確保に取り組んできた。

現在、八千代市では新型コロナウイルスによる感染者が確認されていないことから、3月28日土曜日から野球場・庭球場・グラウンドなどの屋外スポーツ施設の利用を再開することにした。

但し、市内で感染者が確認されるなど、感染の拡大が懸念される場合には、再び利用制限を実施することも想定している。



公民館・図書館など公共施設の休館を延長

市内の屋内公共施設については、臨時休館の措置が取られていますが、集団感染を防ぐためには、換気の悪い密閉空間、多くの人が密集、手を伸ばせば届く近距離での会話や発生の三つの条件が重なれば感染リスクが高まることから、引き続き4月15日(水)まで延長されることになりました。

市主催のイベントについても、引き続き中止・延期の措置が取られています。

春休み明けの学校の再開について

3月24日文部科学省から「新型コロナウイルス感染症に対応した学校再開ガイドライン」が示され、これにそって学校が再開されます。

■始業式・着任式 4月6日(月) 感染拡大防止策をして実施されます。

発熱、咳、頭痛等体調不良の場合は、無理に登校せず、自宅での療養を

■入学式 中学校 4月7日(火)、小学校 4月8日

参加者 新入生、保護者、教職員

新型コロナから健康・暮らし・子ども どう守る

日本共産党市議団にも、「3月、ほとんど収入がない」「売り上げが落ち込みやっていけない」「どこに行ってもマスクが手に入らない」などなど、不安の声が寄せられ、市に対しても、「図書館での貸出はできないのか」などの要望も寄せられています。

日本共産党は、新型コロナの不安解消に向け、抜本的な検査体制の充実、中小企業や労働者・フリーランスなど国の要請によって仕事や収入を奪われた人と事業者に、国の責任で保障する、消費税を5%に減税しするなど緊急対策を求めています。